



2年生修学旅行to関西



2年生は、12月7日（日）から2泊3日の日程で、関西方面への修学旅行に行ってきました。初日は朝6時15分に新八代駅に集合。出発式を終え、6時50分発の新幹線で出発しました。この日のメインはU.S.J.。アトラクションに乗ったり買い物したりと、思う存分楽しんだようでした。二日目は京都市内の班別自主行動。なかなか事前の計画通りには行かなかったようですが、全員無事にホテルまで帰り着きました。最終日は平等院と伏見稻荷大社を見学し、予定通り新八代駅に17時26分着の新幹線で帰ってきました。

あっという間の三日間でしたが、普段できない貴重な経験をたくさんすることができました。この修学旅行が2年生の成長の糧になることを期待します。



職業講話

12月8日（月）に、坂本住民自治協議会（元地域おこし協力隊）の松田萌花さんと地域おこし協力隊の西山多賀雄さんをお招きして、職業講話「坂本の魅力を知ろう！」を行いました。

坂本に来られる前の経歴や坂本に来られたきっかけ、現在の仕事、坂本の魅力などについて話を聞いていただきました。生徒たちからの質問にも本音で答えていただきました。生徒たちは坂本の魅力について再発見し、これから生き方につなげていこうという気持ちが高まったようです。



郷土料理教室（だご汁編）

12月11日（木）に、坂本町生活研究グループ連絡協議会の皆さまのご指導のもと、郷土料理教室を行いました。3年生が八竜小学校の5・6年生と一緒に「だご汁」作りに挑戦しました。今回は具材の「しいたけ」の代わりに百濟来産の「きくらげ」を使ってありました。歯ごたえがありとてもおいしかったです。たくさんできたので、全校生徒・職員でいただきました。3学期は2年生が「ぼたもち」作りに挑戦する予定です。

